



み～なが皆野町をPR！

8月24日(土)、西武ライオンズの「フレンドリーシティ感謝デー」に参加しました。

試合開始前、メットライドームに足を運んだ野球ファンの皆さんへ、観光パンフレットなどを配布し、町の魅力PRを行いました。イベントには、「み～な」も参加し、ファンのかたと交流しました。



地元の特産品をおいしくいただきます！

9月5日(木)に幼稚園、小中学校で地産地消と郷土への理解を深めることを目的として、地元の特産品を使用した給食が提供されました。

メニューは、地元産のネギやまいたけを使用した和風スパゲティや玉ねぎを使用したデミグラスソースがかけられたハンバーグ、種なしの巨峰でした。子どもたちは、「おいしい！」と笑顔を見せながら地元の特産品を楽しんでいました。



長生クラブ連合会が浅草を訪問

9月11日(水)、台東区・浅草で、皆野町長生クラブ連合会が台東区のシニアクラブと交流会を行いました。

現在、町が進めている台東区・浅草との交流を広げていこうとの思いから実施されたものです。

参加者からは、「さまざまな情報を共有することができ、大変有意義でした」との話がありました。



傘鉾が華麗に彩る夏祭り

9月14日(土)三沢八幡大神社の境内において、令和元年を記念して6年ぶりに3層傘鉾が組み立てられました。

15日(日)には三沢八幡大神社例大祭が行われ、1層となった傘鉾を子どもから大人まで地域の皆さんが力を合わせて上三沢地区内を曳き回しました。



美味しく育ったジャガイモ 完売！

7月5日(金)に三沢小学校の児童が男爵とメイクイン合わせて400kgを超える量の収穫を行いました。7月23日、24日、25日、27日の4日間、道の駅みなので販売し、155kgを完売しました。地域のかたと交流しながら、ジャガイモの栽培や販売を行うことができました。また、9月9日(月)には町内の幼稚園・小中学校の給食の食材として利用されました。



官と民の連携から民と民の連携へ

9月7日(土)浅草の雷門前にて開催された浅草雷門盆踊りに参加しました。

会場で盆踊りを楽しまれている皆さんに、町商店の特産品販売や町の魅力PRを行いました。

町(官)と浅草(民)の交流から始まり、現在では、民と民とのつながりに発展してきています。